



Contrata Gemini a través de Tigabytes, para aumentar la rentabilidad, reducir costos y maximizar el ROI

La integración de Gemini en Google Workspace representa un avance significativo en la eficiencia operativa y financiera de las organizaciones. A través de la inteligencia artificial generativa de Gemini, las tareas rutinarias pueden ser automatizadas, mejorar la productividad de los empleados y crear nuevas oportunidades de ingresos.

En este artículo, exploraremos cómo esta herramienta puede impulsar el retorno sobre la inversión (ROI), incluyendo ejemplos concretos y estudios de casos que demuestran los beneficios económicos de su uso.

Principales funcionalidades de Gemini para Workspace

Gemini es una solución de inteligencia artificial generativa que puede ser integrada a Google Workspace y transformar la manera en que las empresas operan. Entre sus funciones destacan:

- **Help me write:** Genera y refina contenido de forma rápida y precisa, eliminando el bloqueo creativo.
- **Help me organize:** Crea y organiza hojas de cálculo automáticamente, clasificando datos contextualmente.
- **Create an image:** Genera imágenes originales para presentaciones y campañas visuales basadas en prompts simples.
- **Help me connect:** Mejora la calidad de videollamadas con fondos personalizados y mejoras de audio y video.
- **Help me create an app:** Permite la creación de aplicaciones sin necesidad de código, facilitando la automatización de flujos de trabajo.

Estas funciones ayudan a automatizar tareas repetitivas, liberar tiempo para actividades estratégicas y mejorar la productividad en las jornadas de trabajo.

Automatización de tareas rutinarias

La automatización de tareas rutinarias es una de las principales ventajas de Gemini. Con la capacidad de generar correos electrónicos, informes y otros documentos de manera rápida y precisa, los empleados pueden enfocarse en actividades más estratégicas y de alto valor. Por ejemplo, un equipo de ventas puede usar Gemini para crear propuestas personalizadas a partir de transcripciones de reuniones, ahorrando tiempo valioso que puede ser redirigido para cerrar negocios.

Aumente sus ventas con menos esfuerzo

Un equipo de ventas de cuatro personas con una meta de ventas de \$50K por mes por vendedor puede generar \$200K en ingresos mensuales. Si pasan la mitad del tiempo en

Google Cloud

Maximize el ROI con Gemini en Google Workspace

Gemini para aumentar los ingresos, reducir costos y maximizar el ROI



tareas administrativas, Gemini puede liberar el 25% del tiempo de cada vendedor, resultando en un aumento potencial de \$50K en ingresos mensuales, o el equivalente a un vendedor adicional.

Mejora de la productividad: Transforma el tiempo en valor

La productividad de los empleados es directamente proporcional al desempeño de la empresa. Con Gemini, la creación de contenido, organización de datos y generación de insights, son simplificadas, permitiendo a los empleados mejorar su rendimiento en menos tiempo.

Descubra cómo mejorar la productividad de su equipo en workspace utilizando la IA de Google.

Las herramientas "Help me write" y "Help me organize" permiten la creación rápida de

documentos y hojas de cálculo, mientras que la funcionalidad de generación de imágenes puede acelerar el desarrollo de campañas visuales.

Reduzca costos y maximice resultados

Un equipo de marketing puede usar Gemini para generar grandes volúmenes de contenido de alta calidad para campañas digitales, meta descripciones para SEO, captions para publicaciones en redes sociales y campañas de correo electrónico. Esto permite que el equipo se concentre en tareas de alto impacto, como la ejecución de pruebas, experimentos, y la medición de resultados para encontrar el mix de contenido con mejor desempeño.

Creación de nuevas oportunidades de ingresos

Además de ahorrar tiempo y aumentar la

eficiencia, Gemini puede ayudar a crear nuevas oportunidades de ingresos. Al automatizar tareas repetitivas y liberar tiempo para actividades más estratégicas, las empresas pueden explorar nuevas verticales de mercado y aumentar su base de clientes. La capacidad de generar respuestas personalizadas a solicitudes de propuestas (RFPs) y crear presentaciones de ventas visualmente atractivas, son sólo algunos ejemplos de cómo Gemini puede ser utilizado para impulsar los ingresos.

Tigabytes, su socio estratégico de tecnología e innovación

En un mundo digital en constante evolución, la competitividad empresarial depende de la adopción de soluciones innovadoras. La integración de Gemini en Google Workspace impulsada por Tigabytes, no sólo aumenta la eficiencia operativa y reduce costos, sino que también crea nuevas oportunidades de ingresos, resultando en un significativo aumento del ROI.

Con Gemini, su empresa se posiciona a la vanguardia de la competencia, aprovechando al máximo los beneficios de la IA generativa.

Potencie su negocio con Gemini para Workspace

Tigabytes está comprometida en ayudar a alcanzar el éxito en la era digital. Nuestro soporte especializado en la adopción de Gemini en Google Workspace puede transformar la manera en que su equipo trabaja, generando más valor y mejores resultados.

Contáctenos y conozca cómo podemos impulsar su camino hacia la innovación y eficiencia.